

Mahasiswa Teknik Mesin Unimal Pimpin Forum Mahasiswa Mesin Aceh



Mahasiswa Teknik Mesin Unimal Pimpin Forum Mahasiswa Mesin Aceh

UNIMALNEWS | Tapaktuan -M. Habibi Lubis mahasiswa Teknik Mesin Universitas Malikussaleh terpilih sebagai Koordinator Wilayah (Korwil) Forum Mahasiswa Mesin Aceh (FMMA) dalam Musyawarah Wilayah (Muswil) VII yang berlangsung di Politeknik Aceh Selatan pada 25-30 Januari 2025.

Muswil yang diikuti oleh delapan institusi pendidikan tinggi di Aceh ini bertujuan untuk memperkuat kolaborasi mahasiswa teknik mesin dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. Forum Wilayah 1A FMMA mencakup delapan institusi, yaitu Himpunan Mahasiswa Teknik Mesin (HIMATESIN FT) Universitas Malikussaleh, Himpunan Mahasiswa Teknik Mesin (HMTM FT) Universitas Samudra, Himpunan Mahasiswa Mesin (HMM) Politeknik Negeri Lhokseumawe, Himpunan Mahasiswa Mesin (HMM FT) Universitas Syiah Kuala, Himpunan Mahasiswa Mesin (HMM) Universitas Abulyatama, Himpunan Mahasiswa Mesin (HMM) Universitas Iskandar Muda, Himpunan Mahasiswa Mesin (HMM) Universitas Teuku Umar, dan Himpunan Mahasiswa Teknik Mesin (HMTM) Politeknik Aceh Selatan

Forum Mahasiswa Mesin Aceh (FMMA) pertama kali dibentuk pada 6 November 2012 di Universitas Teuku Umar dengan berlandaskan Piagam Jati Diri, yang menjadi pedoman dalam pengembangan ilmu dan teknologi serta implementasi kreativitas mahasiswa teknik mesin di Aceh.

Dalam Muswil VII, delegasi dari seluruh institusi mempercayakan kepemimpinan FMMA kepada M. Habibi Lubis dari HIMATESIN FT Universitas Malikussaleh untuk satu periode ke depan. Dalam kesempatan itu, Habibi menyampaikan komitmennya untuk terus mendorong progresivitas program kerja FMMA serta memastikan implementasi kegiatan yang berdampak bagi masyarakat, sesuai dengan nilai-nilai Piagam Jati Diri.

"Kami akan terus bergerak progresif dalam menjalankan program-program FMMA yang telah disepakati bersama. Tujuan utama kami adalah mengembangkan ilmu dan teknologi demi kemajuan masyarakat, serta mengurangi kesenjangan sosial berbasis keilmuan teknik mesin," ujar M. Habibi Lubis.

Ketua HIMATESIN FT Universitas Malikussaleh, Diran Permana, juga menyatakan dukungannya terhadap kepemimpinan Habibi.

"Kami siap berkoordinasi dengan Korwil untuk menjalankan berbagai kegiatan, salah satunya Symposium Engineering yang akan mempertemukan delapan institusi anggota FMMA dalam ajang silaturahmi di Universitas Malikussaleh. Semoga kepengurusan FMMA semakin solid dan memperkuat jaringan antar mahasiswa teknik mesin di Aceh," tuturnya.

Terpilihnya M. Habibi Lubis sebagai Korwil FMMA Wilayah 1A diharapkan dapat membawa inovasi dan memperkuat sinergi antar institusi dalam bidang teknik mesin.[tmi]

Tanggal: 01 February 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Teknik Unimal](#),